

Der „Tag der offenen Tür“ am HagenBORG

Linz, 22. November 2019



In manchen Klassen fand aber auch normaler Unterricht statt, um den Eltern und Jugendlichen einen Eindruck vom Alltag im HagenBORG zu vermitteln.



Am 22. November 2019 standen unsere Türen wieder weit offen für interessierte Eltern und Schüler. Zahlreiche Besucher folgten der Einladung und verbrachten eine informative Zeit bei uns.

besonders unsere Schwerpunktfächer näher zu bringen.

Stärken konnten sich die Besucher mit leckeren Broten und Kuchen am Buffet der 6. Klassen.

Wie jedes Jahr boten die 6. Klassen Führungen durchs Gebäude an und erzählten den Gästen dabei das Wichtigste über unseren Zweig.



Außerdem hatten die Hagenberger Schüler viele weitere Attraktionen vorbereitet, wie zum Beispiel Latein-Quizes, Kartentricks, eine Tschechisch-Präsentation, einen Einblick in die Programmierung von Lego-Robotern, Interviews und noch einiges mehr.



Wir hoffen, dass den Schülern unsere Schule gefallen hat und wir viele von ihnen nächstes Jahr bei uns begrüßen dürfen.



Im Nawi-Saal wurden den ganzen Vormittag über Reden gehalten, um den Besuchern



Miriam Gruber, 6ka